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Uma trama, no mínimo,
inusitada. O furto de
um fuzil no luxuoso ho-
tel na área central de

Brasília descortinou para a polí-
cia uma história que envolve
amigos, duas mulheres, orgia e
o transporte de um armamento
avaliado em R$ 14 mil. O sus-
peito de pegar a arma e levar
para uma casa, no Lago Sul, se
apresentou na 5ª Delegacia de
Polícia e foi liberado em segui-
da. Ele deve responder pelo cri-
me de furto e posse irregular de
arma de fogo de uso restrito.
O caso aconteceu na tarde de

segunda-feira.Umadvogadoalu-
gou a suíte do hotel, no Setor Ho-
teleiro Norte (SHN), na última
sexta-feira. Inicialmente, ele esta-
va em umoutro quarto, que per-
tencia à rede hoteleira, mas logo

trocou para um apartamento de
propriedadeprivada.
Após deixar os pertences na

suíte, entre eles um fuzil mode-
lo T4, da marca Taurus, o advo-
gado viajou para uma fazenda,
em Buritis (MG). Ao retornar,
na segunda-feira, por volta das
15h30, foi abordado por um
funcionário do hotel, que o in-
formou de que ele precisaria re-
passar o nome de uma das mu-
lheres que estava dentro do
quarto. Sem entender o que es-
tava acontecendo, advogado e
funcionário subiramaté o quin-
to andar e bateram na porta.
Quando o ocupante do apar-

tamento abriu a porta, o advo-
gado que havia alugado a unida-
de se deparou com duas mulhe-
res. O rapaz que estava no imó-
vel alegou que conhecia o pro-
prietário e que, por isso, tinha a
chave. Segundo as investiga-

ções, comprovou-se que o dono
da suíte e o invasor eram real-
mente amigos, mas que o ho-
memnão sabia da locação.

Sumiço
O locatário, que é CAC (caça-

dor, atirador e colecionador),
encontrou a suíte revirada e
sentiu falta do fuzil, que estava
em cima do sofá guardado em
uma bolsa. Ao questionar os
ocupantes do quarto, ficou sem
resposta e acionou a Polícia Mi-
litar. O homem e as duas mu-
lheres, no entanto, fugiram.
O Correio apurou que o ho-

memque estava no apartamento
levou o fuzil enquanto saiu para
comprar bebidas e cigarros, pois
achou que a arma era do amigo
dono do imóvel. As câmeras do
circuito interno de segurança
captaram o trio saindo do quar-

to. As imagens forammostradas
ao proprietário da suíte, que re-
conheceu o colega. Os policiais
dirigiram-se até a residência do
suspeito, no Lago Sul, e foram re-
cebidos pelo pai do homem. No

endereço, encontraram o fuzil e
levaramaté a 5ªDP.
Na noite de segunda-feira, o

suspeito apresentou-se na dele-
gacia, prestou depoimento e foi
liberado. O armamento passará

aindapelaperícia.OCorreiopro-
curou o Exército para saber se o
advogado tinha permissão para
manter um fuzil em um hotel,
mas até o fechamento desta edi-
ção, não obteve retorno.

FURTO/Advogadoproprietáriodaarmafoi surpreendidoapósretornaraoapartamentoquehaviaalugado,emumhotel,naáreacentral
deBrasília. Lá, ele sedeparoucomumhomemeduasmulheres.O trio acabou fugindocomorifle, e o suspeito seapresentouàpolícia

Campo da Esperança
Edmar Rodrigues de Freitas, 79 anos
Eudes Petronilo de Aquino, 53 anos
Francisca de Menezes Zumba, 74 anos
Francisco Arcanjo Fernandes, 77 anos
Francisco Rodrigues Braga, 89 anos
Getúlio Francisco da Silva, 72 anos
Gilka Gracinda Brazil Drummond, 85 anos
Hilda Bayma Sousa, 104 anos
Jenny Freire Gomes, 37 anos
Joiro Gomes da Silva, 90 anos
Jorge Luiz Carvalho Lugão, 69 anos
José Alberto Vilela, 77 anos
Luan Henrique daMota Lopes, 22 anos
Maria Benedita Alves Marques, 95 anos
Maria Rosa de Oliveira, 83 anos
Marlon Gomes Barros, 49 anos

Nayara Marques Bontempo, 31 anos
Ronaldo Bragança Tzelikis, 71 anos
Salvador José Narciso Bergo Filho, 89 anos
Sandro Fernandes Garro, 45 anos

Taguatinga
Adalgisa Gomes da Silva, 81 anos
Adelcina Lopes de Oliveira da Costa, 49 anos
Antônia Maria Rodrigues, 90 anos
Ercílio GomesMarinho, 77 anos
Ericson Rafael Alves de Freitas, 33 anos
Fernando Pacheco da Silva, 70 anos
Francisco Rodrigues Fontão, 82 anos
Hamilton Oki, 54 anos
Isabel Cristina Pereira da Silva, 59 anos

José Carlos de Mesquita, 64 anos
José Maria da Silva Nascimento, 73 anos
José Pereira César, 82 anos
José Torquato Filho, 87 anos
Leonardo Francisco Machado Ribeiro, 22 anos
Luís Gonzaga Cabral, 61 anos
Madalena Eloi de Jesus, 89 anos
Maria Gomes de Sousa, 73 anos
Maria Rosa Cláudio Maciel, 75 anos
Raimundo Nonato de Oliveira, 67 anos
Romem Jerônimo da Silva Filho, 31 anos
Sebastião Soares de Jesus, 71 anos
Zélia Maria Carvalho, 77 anos

Gama
Evandro Alves de Sousa, 63 anos

Francisca das Chagas Negreiros, 60 anos
Manoel Juarez de Brito, 60 anos

Planaltina
Álvaro Esteves dos Santos Silva, 29 anos
Eulina Pereira da Silva Santos, 61 anos
Geny Gonçalves de Souza Santos, 83 anos

Brazlândia
Alexandre da Silva Martins, 45 anos

Sobradinho
Dalila Ryana Oliveira Maia, 37 anos
Caio Rafael da Silva Franca de Souza, 33 anos
Eloá Vitória da Cruz Gomes, menos de 1 ano

JardimMetropolitano
Antônio de SouzaGaia, idade não informada (cremação)

Confusão envolve fuzil e orgia

Fuzilmodelo T4, damarca Taurus, que foi furtado, é avaliado emR$ 14mil

Orçamento doDF para
2022 será 14,36%maior
Sai hoje do Palácio do Buriti para a Câmara Legislativa o Projeto

de Lei Orçamentária de 2022. Ele aponta para um aumento de
recursos de 14,36%, comparado com o deste ano. A boa notícia
mesmo é que não haverá perda no Fundo Constitucional, como
estava previsto, devido às projeções de queda na arrecadação da
União por causa da pandemia. O efeito vacinação propiciou uma
pequena recuperação na economia, preservando a cota destinada
à capital federal.

Mais R$ 400milhões
A previsão é que o DF receba R$ 16,3 bi pelo Fundo

Constitucional. Isso é 2,75%maior em comparação com 2021. Uma
diferença de R$ 400 milhões. Mas a área econômica do GDF sinaliza
que, mesmo com o pequeno crescimento, a recomendação é de
austeridade nas contas públicas.

Sabin expande no Centro-Oeste
e compra parte do Doyon

O grupo de laboratórios Sabin comprou o
negócio de análises clínicas doGrupoDoyon, que
atua no interior doMato Grosso. Foi a 29ª
aquisição da empresa, que é de Brasília. Hoje está
em 12 estados e noDistrito Federal. O valor da
transação não foi divulgado. ADoyon temnove
unidades no interior doMT e atendemais de 70
mil pacientes por ano. Com a aquisição, o Sabin
passa a ter presença em 58 cidades. O grupo
investiu, até agora,mais de R$ 400milhões na
compra de laboratórios e serviços de imagem
pelo país. Temhoje 5,7mil funcionários e seu
faturamento cresceu 18%no ano passado,
atingindo R$ 1,2 bilhão.

Posse na Câmara de Turismo
Amanhã, será a cerimônia de posse da nova

Diretoria da Câmara deTurismo e
Hospitalidade da Fecomércio (DF). Otávio
Neves, à frente do Sindieventos, será o
presidente. E como vice-presidentes, Cláudia
Maldonado Lopes eValéria Farias. “A Câmara é
a grande ferramenta que nós, do setor
produtivo, temos para ajudarmos o governo a
fazer políticas públicas e tambémpara que a
gente possa impulsionar o turismo,
trabalhando emprol do bem comumcom
geração de emprego e renda”, disse Otávio
Neves, que foi secretário deTurismo doDF
entre 2011 e 2014.

TOTALORÇAMENTODF
R$ 48.230.886.746

R$ 31.949.632.527
TESOURODISTRITAL

R$ 16.281.254.219
FUNDOCONSTITUCIONAL

Origemdos
recursos:

Ano eleitoral
Orçamento em ano de eleições é

peçamais que estratégica, apesar
das restrições de gastos que a
legislação do período impõe.

Áreas prioritárias
“O projeto consolida as

orientações do governador Ibaneis
e repete as técnicas utilizadas com
sucesso desde 2019, que

permitirammelhorar a avaliação
das finanças locais e fazer entregas
importantes nas áreas de saúde,
educação, obras, segurança e

programas sociais”, disse o
secretário de Economia doDF,
André Clemente, procurado pela
coluna.

Muita calma nessa hora
Nomesmodiaqueconcluiua

LeiOrçamentária, AndréClemente
anunciouquenãoparticiparádas
próximaseleições.“Não sou
candidato.Meucompromissocom
oDistritoFederal, comaeconomia,
comasmedidasdeausteridade
para cuidardosmenos favorecidos
e comogovernador Ibaneis émaior
doquequalquerprojetopessoal”,
afirmou.OsecretáriodeEconomia
decidiudeixar claroo
posicionamentoparapreservar sua
atuaçãoadministrativa.

“Na hora deOuvir”,
a Economia
Pós-Pandemia
Categorias do setor produtivo

estão participando do“NaHora de
Ouvir”, que faz parte do Fórum“A
Economia Pós-Pandemia”,
promovido pelo GDF.Todas as
quintas-feiras se reúnemno Palácio
de Buriti empresários dosmais
diversos setores. Amanhã, será a vez
dos do setor de beleza e bem-estar.

Avalanche
de pedidos

Fontes do Buriti diziam que
ele estava umpouco
desconfortável com a fila de
pedidos endereçados a ele
como se fosse candidato. E
que o secretário terá de dizer
“não”, devido à necessidade de
semanter o equilíbrio das
contas públicas. Ou seja,
mandar a real para quem
esperava um“saco de
bondades” em ano eleitoral.
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